
   C ' es t  t o u jo u r s  avec 
beaucoup de plaisir que me 
rends à chaque réunion 
mensuelle de notre moto-
club mais je dois dire que ce 
mois ci, en plus de l'envie, 
c'est le besoin qui s'en est fait 
ressentir aprés les terribles 
épreuves que nous venions 
de traverser ajoutées aux 
petits problémes de santé que 
j'ai rencontré derniérement.  
   Les  vacances  tout es 
proches (Et tant attendues) 
conjuguées à ce terrible 
match couperet que jouaient 
les bleus ce soir là me 
faisaient penser que nous ne 
serions qu'une poignée à 
nous réunir. Et bien je me 
trompais !    
   C'est dans des conditions 
extrêmement agréables que 
nous avons pu débattre et 
nous restaurer. La météo 
ayant  fai t  preuve de 
clémence, notre cuistot a 
opté pour le BBQ. Du coup, 
c'est en terrasse que nous 
avons tenu notre réunion. 
   Nous le savons toutes et 
tous, la communication est 
un facteur essentiel à l'unité 
dans un groupe quel qu'il 
soit. Les membres d'un club 
comme le notre sont en droit 
d'être informés tant sur le 
d é r o u l e m e n t  d ' u n e 
manifestation où ils n'ont pu 
assister qu'à une sortie en 
projet, et ce bien qu'ils 
n'aient pu assister à la séance 
du mois.  
   De ce point vue, notre site 
internet s'avére être un échec. 

A v e c  c e  s u p p o r t , 
l'information était réservée 
aux vi sit eurs  duement 
m a n d a t é s  e t  a u t r e s 
internautes errants et curieux. 
Sa mise à jour était aléatoire 
et rien (Ou si peu) n'était 
réellement fait pour informer 
l'adhérent sur la vie (Intîme) 
de son club. Il nous fallait 
trouver une alternative et 
c'est avec  ce  bulletin 
po mpeu sem ent  i n t i tu l é 
newsletter que nous allons 
essayer de combler ce vide 
intersidéral.   
   Celle-ci se veut plus 
proche de ce que vivent 
vraiment les membres du M.
C, relatant leurs péripéties et 
autres pérégrinations lors des 
sorties passées, à l'instar des 
défunts « Daily casqu'route » 
et «Casqu'route magazine». 
Par contre, les sorties 
programmées ou envisagées 
y figureront en bonne place, 
permettant ainsi à celles et 
ceux qui n'ont pu se déplacer 
au cénacle, de se tenir 
i n f o r m é ( e ) s  e t 
éventuellement de pouvoir 
prendre leurs dispositions.  
   Est il utile de dire que cette 
lettre n'est pas l'apanage du 
« Staff » et que toute 
personne désirant s'exprimer 
sur un sujet de son choix (A 
partir du moment où elle 
r e s t e  p o l i t i q u e m e n t 
correcte), est libre de le 
faire, et d'ailleurs je vous y 
invite fortement. 
   Avec ce style de diffusion, 
l ' adr essage  revê t  u ne 

importance toute particuliére. 
Aussi comprendrez vous 
aisément qu'une mise à jour 
de notre répertoire d'adresses 
électroniques est impérative. 
Je compte donc sur vous 
pour nous signaler tout 
changement d'adresse, de 
FAI  ou autre.  
   Si les infos et articles 
paraissant sur ce support se 
veulent plus intimistes, elles 
ne sont pas non plus classées 
confidentielles. Aussi 
n'hésitez pas à faire passer 
l'information autour de vous, 
cela vous permettra peut être 
de mieux nous faire 
connaître sans pour autant 
devoir vous lancer dans un 
long et fastidieux exposé. 
   Voilà, je ne vous ennuierai 
pas plus longtemps alors 
bonne lecture et n'hésitez pas 
à me faire part de vos avis et 
suggestions auxquels je porte 
toujours grand intérêt.  
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   C’est avec beaucoup de plaisir et aussi beaucoup de 
soulagement que nous avons pu voir Sylvie lors de la 
réunion mensuelle. Elle nous avait fait une belle 
frayeur lorsque nous avons appris voilà quelques se-
maines, qu’elle avait été victime d’un accident de la 
circulation tandis qu’elle circulait à moto du côté de 
Camphin en pévéle.  
   Son hospitalisation au C.H de Seclin fut de courte 
durée et c’est avec une jambe plâtrée et de nombreu-
ses contusions qu’elle en est sortie.  
   Certes, ça n’est pas demain qu’elle remontera sur sa 
bécane mais connaissant Sylvie, c’est quelque chose 
qui devrait se faire très vite. 
   en attendant, elle n’a pas pu résister à l’appel du 
3éme Mardi et c’est sur 2 roues qu’elle a tenu à nous 
rendre visite. 

   Nul doute que le temps n’était pas à la monotonie 
lors de cette sortie animée par Didier et Alain sur les 
routes de l’Artois profond. 
   Le beau temps était au rendez vous et toutes les 
conditions étaient réunies pour passer une excellente 
journée. Alain avait minutieusement étudié le timing et 
Didier avait planché sur l’itinéraire. Tout devait par-
faitement se dérouler, tout sauf que….. Didier n’est ja-
mais parvenu à trouver ….La Canche.  
   Tout affairé à suivre un chemin parfaitement tracé, il 
est passé à maintes reprises sur ce cours d’eau long de 
pourtant 96 kms sans jamais prêter attention à son 
nom. Ce qui lui fit dire plus tard dans la journée: 
« Mais elle est où la canche ? ». 
   Il n’y a pas eu que l’élément aquatique qui fut à l’o-
rigine de frasques diverses et variées. La forêt d’Hes-
din fut elle aussi le théâtre d’exploits d’un autre genre. 
   Tandis que le guide du jour y faisait transiter la pe-
tite troupe via des chemins exigeants des qualités d’é-
quilibriste, Michel (Certainement sous le coup de l’é-
motion due au fait de se retrouver au contact direct de 
la nature) décida de s’arrêter pour s’approcher au plus 
prés de chênes centenaires. Ce faisant, il en oublia les 
rudiments mêmes du pilotage et passa en une fraction 
de seconde de la position horizontale à celle du guet-
teur aérien. Il s’ensuit une dépose de moto (A la vi-
tesse vertigineuse de 3 km/H) assortie d’une mini cas-
cade effectuée avec maestria par Marielle qui, au-
jourd’hui encore, se demande ce qui est arrivé. 
   Pour cet exploit, notre Rémy Julienne à nous s’est vu 
remettre « La gamelle » en l’espèce le fameux couvre 
chef ridicule qu’il se devra de porter en notre présence 
jusqu’à ce qu’un(e) autre se distingue à l’avenir. 
   A l’issue de cette excellente journée chacun est ren-
tré chez lui sans encombre. A signaler qu’Alain a tenu 
à féliciter les participants pour leur bonne humeur et 
l’allure modérée qu’ils ont adopté au guidon de leurs 
machines.        

   On en parle depuis plusieurs semaines, voire quel-
ques mois et à cette heure, nous sommes dans l’impos-
sibilité de finaliser quelque projet que ce soit. 

   Nous avions projeté la visite de la capitale avec un 
arrêt buffet au mess de la garde républicaine mais ce 
qui pose problème c’est l’hébergement au niveau de la 
petite couronne parisienne.  

   En effet, il nous apparaît difficile de nous éloigner   

      Le 23 août prochain, le M.C Braves Mustangs avec 
lesquels nous avions fait connaissance dernièrement 
dans les tristes conditions que nous connaissons, orga-
nise sa première balade qui prendra la forme d’un par-
cours fléché sur une distance d’environ 120 kilomètres. 
La participation est de 8 € pour le pilote et 6 € pour le 
passager donnant droit à 1 boisson, 1 hamburger et 1 
lot pour les plus chanceux. les bénéfices seront intégra-
lement reversés à la famille du petit Anthony, jeune 
garçon atteint d’une scoliose aiguë dont l’état nécessite 
de nombreux et onéreux soins médicaux. 

   Alors si le cœur vous en dit: Rendez vous à partie de 
09 Heures au café « L’express », 345 rue de Roubaix 
7700 Mouscron (B), tph 04.72.31.47.39. 

   DesnouvellesdeSylvie 

  Sortiebravesmustangs 

  «Sortiedes   Petitspoissons » 
    C’est visiblement déçu qu’Alain a annoncé que 
cette sortie était annulée, faute de participants. En ef-
fet, cette balade n’ayant recueilli que trois réservations 
dont celle de l‘organisateur, il a été décidé qu’elle se-
rait proposée à nouveau, à une date ultérieure. 

   Toutefois, sans en dévoiler son contenu, nous por-
tons à votre connaissance que cette sortie nous amène-
ra sur le littoral, qu’elle sera ponctuée d’une surprise 
et qu’elle n’a pas été baptisée ainsi au hasard.  
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  «Sortiede      LavalléedelaCanche » 

    15  Projetsdesortiedu août 



 plus si nous voulons consacrer un minimum de temps à la vi-
site de ce qui nous paraît essentiel lorsque l’ion se trouve dans 
une cité aussi extraordinaire que celle là, notamment dans des 
conditions de circulation aussi exceptionnelles que celles de la 
mi-août.  

   Comble de malchance, mon guide (Ex-garde) n’est pas dispo-
nible à cette date donc, affaire à suivre. 

   Quelqu’un nous avait soumis l’idée de la Bretagne à un mo-
ment donné. Certes c’est là une très bonne idée mais nous 
pensons que vu la distance à parcourir, il est préférable de pro-
poser cette sortie sur une semaine complète. 

   Dernièrement c’est l’Alsace qui s’est faite jour avec un projet 
tenant la route compte tenu de l’éloignement et de l’héberge-

ment à prévoir. 

   Vous l’aurez compris, l’hébergement est la clef de la réussite 
pour ce genre de sortie. Je ne parle pas pour moi bien sur mais 
je pense à Alain, Didier et quelques autres qui n’ont plus vingt 
ans et qui sont pétris d’arthrite, d’arthrose et autres cadeaux 
que leur réserve leur âge avancé. Ces gens là ne peuvent plus 
partir à l’aventure avec une simple toile de tente sur le porte 
bagage et 2 boites de maquereaux au vin blanc dans le sac à 
dos pour se sustenter. Il faut penser à eux…. 

   Bref, plus sérieusement nous continuons de travailler là des-
sus mais vous comprendrez j’en suis sur, que le système des 
réservations conjugué aux disponibilités des uns et des autres 
ne nous facilite pas la tâche.  

   La prochaine réunion du moto club se tiendra le  Mardi 15 juil-
let 2008, à compter de 19 heures 30, dans les locaux de l’A.P.L 
201 boulevard de Mons à Villeneuve d’ascq.   

   Nous comptons sur votre présence  

   .ProchaineréunionduMC 

m’a bien secoué la boîte à souvenirs.  

   Mais il n’y a pas que les maisons qui vous rappellent à 
votre passé. Des métiers aujourd’hui disparus ou 
en voie de disparition sont présents au travers de 
différents artisans (J’ai presque envie de dire ar-
tistes) tels que: Le tailleur de pierres, le boulan-
ger, le forgeron, le faïencier et même un … ton-
deur de moutons.  

   Quelques animaux y sont également pré-
sents et pour les petits et les plus grands, 
vous aurez peut être la curiosité de vous ren-
dre dans la maison des conteurs afin d’y en-
tendre l’histoire de la célèbre sorcière Zoé 
qui, il y a quelques siècles, défraya la chro-
nique.  

   Voilà, si cette sortie vous intéresse, 
n’hésitez pas nous contacter. La participation est de 
18 € par personne et le départ est programmé le 6 
juillet 2008, 08 heures, à la station BP de Ville-
neuve d’ascq. 

 «Sortie   PatrimoineFlamand » 

   Vous connaissez Alain, il a un petit côté artiste qui fait 
qu’il parvient à s’extasier sur des choses que nous, nous 
trouverions tantôt vieillottes, grotesques, ridicules voire nul-
les. Et bien là, je dois reconnaître qu’il m’a bluffé le bougre. 

Au départ nous partions sur la base d’une 
visite d’un village ancien et je pensais à 
tort que nous partions sur une énième ver-
sion du fabuleux village de St Joseph. En 
fait, ce qui est proposé, c’est tout d’abord 
une balade des plus sympathique où nous 
flânerons sur environ 200 kilomètres de 

petites routes sillonnant la campagne. Dans la foulée et pour 
nous remettre de nos émotions, nous nous arrêterons dans 
une petite auberge pour s’y sustenter. Pour finir, direction ce 
fameux village où nous commencerons la visite. 

   Tout d’abord, comme dans tous les villa-
ges, il y a les maisons et même moi qui 
suis un pur produit des Flandres Françai-
ses, je ne connaissais pas toutes ces diffé-
rentes formes et sans vouloir donner dans 
une nostalgie abusive, je dois dire que ça 
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  Haussedescotisations 
   Lors de la dernière réunion du comité directeur du CSLG à 
laquelle je n’ai pas pu assister pour des raisons profession-
nelles, une réévaluation des cotisations pour la saison pro-
chaine était à l’ordre du jour. En effet, depuis maintenant 
quelques années nous étions parvenus à maintenir le coût de 
la licence malgré l’inflation galopante.  
   Notre assureur quand à lui ne s’est pas posé la question et 
nous impose une augmentation de 1,5 € par adhérent. Dans 
la foulée il fut donc soumis au vote une augmentation de …. 
3 €. Le CSLG traverserait il crise. Décision adoptée à l’una-
nimité moins 2 voix. Ceci dit, restons lucides et comparons 
ces tarifs avec ceux pratiqués à l’extérieur.   


